

sus libros dos bellos relatos en prosa, de gran colorido y riqueza emocional. Díaz Casanueva, después de su «Requiem», tan justamente celebrado, nos ofrece ahora una muestra más de su talento y de la manera de verter en nuevos moldes su inquietud poética.

No dudamos de que estos dos libros tendrán en el público lector la acogida que merecen, porque incorporan a nuestra literatura obras que son el producto de un talento en plena madurez. Y aunque el hombre jamás cesa de aprender o de decir lo que lleva adentro, es esta una buena razón para esperar que estos libros sean de lo mejor que últimamente se ha publicado.

Director de la Biblioteca Nacional

En el importante cargo de Director general de Bibliotecas, Archivos y Museos ha sido nombrado el escritor, abogado y periodista señor Augusto Iglesias.

<https://doi.org/10.29393/At271-31FDRA10031>

### Fallecimiento de don Miguel Luis Rocuant

En el momento de cerrar esta edición, se nos comunica el sensible fallecimiento del escritor y diplomático, don Miguel Luis Rocuant, ocurrido el 2 del mes en curso en el puerto de Valparaíso. Sus funerales revistieron especial solemnidad y despidió sus restos con una sentida improvisación, el presidente del Senado, don Arturo Alessandri Palma. En nuestro próximo número nos ocuparemos de la personalidad del ilustre extinto.